

Boletín Número 155
Toluca, México, a 23 de junio de 2015.

EL IEEM PREMIÓ A GANADORES DEL CONCURSO DE FOTOGRAFÍA “UNA MIRADA A LA DEMOCRACIA” IEEM 2015

- En esta edición se registraron un total de 525 trabajos presentados por un total de 188 participantes, de los cuales 95 fueron mujeres y 93 hombres.

En el Centro de formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México se llevó a cabo la Ceremonia de Premiación del Concurso de Fotografía “Una Mirada a la Democracia”, IEEM 2015, en el que con sus trabajos, los participantes plasmaron desde diferentes ángulos y perspectivas su percepción sobre diversos aspectos que involucran a la democracia como forma de vida en nuestra sociedad.

En esta edición del concurso se registró una amplia participación, recibiendo un total de 525 trabajos provenientes de los diferentes municipios de la entidad. De esta forma, en la Categoría “A” se registraron 240 fotografías, en la Categoría “B” 151 y en la Categoría “C” 134, mismas que presentaron un total de 188 participantes, de los cuales 95 fueron mujeres y 93 hombres.

En la Categoría “A” de 8 a 17 años, el 1er. Lugar fue para Abraham Serafín Ferreira, del municipio de Naucalpan, con la obra “Que no se consuma”; el 2º Lugar lo obtuvo Jesús Emilio Martínez Jiménez, del municipio de Toluca con la fotografía “Respetando tú voto siempre unidos” y el 3er. sitio correspondió a Paola Garza Navarro Esquivel, proveniente del Municipio de Valle de Bravo, con la fotografía “Diversidad”.

En la Categoría “B” de 18 a 29 años, el 1er. Lugar lo alcanzó la fotografía titulada “Valores democráticos”, de Jaime Ignacio Martínez Ramírez, proveniente del municipio de Ixtapaluca; a Eva Guadalupe Peralta González, del municipio de Tenancingo, correspondió el 2º Lugar con la fotografía titulada “Es tú decisión”; y el 3er. sitio fue para David Antonio Martínez Bernal, del Municipio de Naucalpan, con la fotografía “Voto por México”.

En la Categoría “C” de 30 años en adelante, el 1er. Lugar fue para Fernando González Lua, del Municipio de Zinacantepec, con la fotografía “Cuentas claras”; el 2º Lugar correspondió a Mariano Soriano López, del Municipio de Toluca, con la fotografía “Sensibilidad”; y el 3er. sitio lo obtuvo Jorge Alberto Sánchez Rodríguez, del Municipio de Toluca, con la fotografía “Futuro de México”.

La ceremonia de premiación fue presidida por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, quien destacó que este Concurso es una muestra de las diferentes formas con las que se puede contribuir

al fortalecimiento de nuestra democracia, ya que se recibieron fotografías de diversos municipios de la entidad que reflejan la pluralidad de ideas, visiones e interpretaciones de nuestra realidad, con lo cual también se refrenda la confianza que se tiene en el Instituto. Ante ello, hizo un reconocimiento a todas y a todos los participantes, porque con su interés y esfuerzo contribuyen a promover y a difundir la cultura política democrática.

En esta ocasión, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, Gabriel Corona Armenta, expresó su beneplácito por la participación de la ciudadanía en los asuntos públicos, pues ello es un indicador de la buena salud de nuestro sistema democrático, por lo tanto, en el IEEM se ve con agrado que niños, jóvenes y adultos expresen su sentir sobre lo que acontece a su alrededor a través de las imágenes, pues con ello también se contribuye a educar para la democracia.

Durante el evento se contó con la presencia de las Consejeras Electorales del IEEM, Natalia Pérez Hernández, María Guadalupe González Jordan y Palmira Tapia Palacios, así como de los Consejeros Electorales, Saúl Mandujano Rubio y Miguel Ángel García Hernández y del Director de Capacitación del Instituto, Rafael Plutarco Garduño García, quien organizó y coordinó este concurso.

Entre los asistentes también estuvieron presentes el Contralor General del IEEM, Ruperto Retana Ramírez, servidores electorales, representantes de los partidos políticos, además de familiares y amigos de los galardonados.

El Jurado Calificador, a quien el IEEM agradeció su valioso apoyo, estuvo conformado por expertos en la materia de la Facultad de Arquitectura y Diseño de la Universidad Autónoma del Estado de México, entre ellos la Mtra. Amparo Gómez Castro; la Mtra. Anabel Ibarra Zimbrón y Marco Antonio Rodríguez León.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

